

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10759 - LUNDI 11 MARS 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Dengue Campagne de sensibilisation pour les jeunes



Page 3

Le Président Macron veut sauver le «format Saint-Denis»



Page 3



Paris : plus de 400 migrants évacués des quais de Seine à cause du risque de crue

Page 3



Après la Constitution, Emmanuel Macron veut inscrire l'IVG dans la Charte des droits européens

Page 4



Yulia Navalnaya appelle les Russes à s'opposer à Poutine lors de la présidentielle

Page 5

PREMIER LEAGUE



Les Blades ont failli causer une grosse surprise

Page 8



Un match terne et trois points pour les Red Devils

Page 7

A la télé aujourd'hui



11:56	LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:22	BARBARITA, LES COULEURS DE L'AMOUR
13:12	FIERCE ANGEL
13:38	L'EMPIRE DU MENSONGE
15:01	SAMACHAR
17:32	THE GARDENER'S DAUGHTER
18:01	SAMACHAR
18:33	WAGLE KI DUNIYA
18:57	SWARAN GHAR
19:31	LE JOURNAL TELEVISE
20:32	THE PERFECT PAIRING
21:54	BARBARITA
22:42	THE GARDENER'S DAUGHTER
23:34	LE JOURNAL TELEVISE



16:44	AKTIV
16:58	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
17:58	L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28	AMOUR SECRET
18:58	ZOURNAL KREOL
19:18	RODRIG PROG : PLAT DU CHEF : POULET MOUTARD
19:38	SON LADAN MEM : BLACK POWER
19:58	SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01	KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53	PAROLES AGRICOLES : ENGAGEMENT DANS L'AGRICULTURE
22:20	MOTS & ECRITS : ANGKUSH POONYE PROFIL
22:55	LA JOURNEE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
23:01	ZOURNAL KREOL
23:21	KOZE ZOM
23:55	RODRIG PROG : ROD'ART



12:00	EK BAAR MOOKURA DO SAYINGS RADHA KRISHNA
14:58	SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00	SAMACHAR
15:30	BADKI MALKAIN
16:00	JIIAJI CHHAT PAR HAIN
16:44	JIIAJI CHHAT PAR HAIN
17:31	RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
17:53	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00	SAMACHAR
18:30	TARK VITARK
19:02	BHOJPURI DHAMAKA
19:32	THEATRE
20:03	CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32	DOSTI
23:08	JIIAJI CHHAT PAR HAIN
23:30	YEH TERI GALIYAN
23:51	YEH TERI GALIYAN



13:04	KISMAT KI LAKIRON SE
13:33	KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI
18:02	SAMACHAR
18:32	SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33	KUNDALI BHAGYA
19:02	UDAARIYAN
19:32	KUCH RANG PYAR KE AISE BHII
20:01	SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02	SASURAL SIMAR KA 2
21:02	ANUPAMAA
22:01	SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04	KISMAT KI LAKIRON SE
23:03	SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI



12:49	EUROPE REVEALED
13:31	BUSINESS AFRICA
14:00	JURASSIC PLANET
15:02	HI OPIE!
15:27	TUTI TUTI CORY BOLIDES
15:42	ZOONICORN
15:57	INSPECTEUR GADGET
16:19	ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08	MOTORWEEK
18:35	CHOICES: DARE TO DREAM
18:50	PLANET A
19:06	ARTS UNVEILED
20:05	L'AMOUR A MORT
20:32	NEWS
20:53	HERITAGES
21:45	THE JUMANJI : NEXT LEVEL
23:48	CLOSE UP

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr
Website: Lesocialiste.info
Facebook: Lesocialiste.info

LUNDI 11 MARS 2024

San Francisco

Un Boeing 777 vers le Japon perd une roue au décollage



Avec ces dysfonctionnements répétitifs, les autorités américaines en charge de la sûreté aérienne s'alarment sur les conditions de construction en matière de sécurité de ces Boeing.

Un incident qui aurait pu, rapidement virer à la catastrophe. Un Boeing 777 a atterri, ce jeudi 7 mars en urgence à Los Angeles après avoir perdu le pneu d'une de ses roues lors de sa phase de décollage à l'aéroport international de San Francisco. L'avion, qui avait pour destination le Japon, comptait 249 personnes à bord, passagers et personnel compris.

Une nouvelle défaillance qui s'ajoute aux récents déboires de l'aviateur américain. Comme vous pouvez le voir dans la vidéo ci-dessous, une des roues du train d'atterrissement est tombée quelques secondes après le décollage du Boeing 777.

Le pneu a rebondi et a fini sa

course dans un parking de l'aéroport, endommageant plusieurs voitures. Personne n'a été blessé, selon le média local KRON4.

L'avion possède six roues sur chacun de ses deux trains d'atterrissement, de sorte qu'il peut atterrir en sécurité en cas de manque ou de dégradation d'une roue, a expliqué la compagnie United.

Cet atterrissage d'urgence survient deux mois après un incident où une

porte-bouchon d'un Boeing 737 MAX 9, de la compagnie Alaska Airlines s'est détachée de la carlingue quelques minutes après le décollage.

Des enquêtes ont été ouvertes par les autorités américaines en charge de la sûreté aérienne, et un rapport d'une commission indépendante désignée par le régulateur aérien (FAA) a notamment pointé des lacunes dans les dispositifs du constructeur en matière de sécurité.

Mort du créateur de « Dragon Ball » :

Cinq choses à savoir sur Akira Toriyama et son manga

Le créateur d'un des mangas le plus vendus au monde, derrière « One Piece », est décédé à l'âge de 68 ans, a annoncé ce vendredi son éditeur japonais. Comme beaucoup de mangakas japonais, l'auteur, personnage complexe, et son œuvre sont entourés d'une aura proche de la légende. Décryptage en cinq points.

Dessins animés, livres, jeux vidéo mais aussi tee-shirts, figurines, cartables... Quel que soit votre âge, et à moins d'avoir vécu au fin fond de la forêt amazonienne, vous avez forcément croisé un jour la route de Son Goku, le héros du manga phénomène « Dragon Ball », vendu entre 260 et 300 millions d'exemplaires dans le monde, selon les sources, et décliné en une foultitude de produits dérivés. En France, son éditeur, Glénat, annonce 30 millions d'albums écoulés. Le top, juste derrière « One Piece ».

L'auteur de cette BD culte publiée entre 1985 et 1995, Akira Toriyama, est décédé le 1er mars, à 68 ans, « d'un hématome sous-dural aigu », a annoncé ce vendredi le studio de production qu'il avait créé. Ce qu'il faut retenir sur ce succès mondial et sur son auteur à la personnalité « tordue et difficile », comme il se définissait lui-même, et à la discréption quasi maladive.

Il a longtemps galéré avant d'être publié

Après le lycée, Akira Toriyama se lance dans la vie active plutôt que de commencer des études supérieures. Il se sait doué pour le dessin depuis l'enfance et a même remporté un concours local. D'abord illustrateur dans une agence de publicité, il démissionne au bout de deux ans. Au chômage, hébergé chez ses parents, il traîne dans les cafés. C'est dans l'un d'eux qu'il tombe sur une annonce pour un concours de BD organisé par un magazine et doté d'un prix de 4 000 euros. Il tente le coup. Sans aucun succès.

Pendant plus d'un an et demi, il va multiplier les concours, envoyant des centaines de pages aux rédactions. En 1979, Weekly Shōnen Jump publie sa première histoire... Qui ne plaît pas au

public. Deux ans plus tard, en revanche, le succès de « Dr Slump » est fulgurant. Peu connue en France mais énorme carton au Japon, la série accumule les prix. « Il l'a commencée à 25 ans alors qu'il vivait encore à la maison avec ses parents, mais lorsque la série s'est terminée en 1984, il était une superstar du manga », a résumé son éditeur en 2011.

Un manga inspiré des légendes chinoises... Et de Jackie Chan

En 1984, Akira Toriyama décide d'abandonner « Dr Slump » pour une nouvelle série, « Dragon Ball », l'histoire d'un jeune garçon à queue de singe, surdoué en sports de combat, partant à la recherche de sept boules de cristal (les dragons balls). Le manga serait né davantage de la volonté de l'éditeur que de celle de l'auteur, le premier lui suggérant une série « orientée vers les arts martiaux ».

Un succès mondial qui a fait polémique

Pour lui donner naissance, le jeune auteur va se tourner vers la tradition et notamment un conte chinois du XV^e siècle : « La pérégrination vers l'est ». Il en garde le nom de son héros, Son Goku, sa queue de singe ou encore le nuage volant comme mode de transport. Autre source d'inspiration pour Toriyama : le cinéma et les films de Kung-fu. Et surtout l'humour potache des films de Jackie Chang, comme « le Maître chinois », qu'il a vu des dizaines de fois et qui donne le ton à « Dragon Ball ».

Partie du Japon, la vague « Dragon Ball » va déferler un peu partout dans le monde. Entre 1984 et 1995, Toriyama dessine et publie 42 tomes de sa saga. En France, et comme dans beaucoup de pays, ce sont d'abord les animés qui vont forger ce succès. Le dessin animé arrive sur nos petits écrans en 1988, soit cinq ans avant le manga publié chez Glénat, dans le « Club Dorothee ». La diffusion de « Dragon Ball » puis de « Dragon Ball Z » se poursuivra jusqu'en 1996. Dès 1986, les studios produisent également 38 films pour la télévision et le cinéma. Il faut y ajouter une cinquantaine de jeux vidéo.

Un auteur qui vivait en reclus

« Je ne le connaîtrai jamais. C'est la première chose que je me suis dite en apprenant sa mort... » Éditeur qui a fait connaître « Dragon Ball » en France et habitué des voyages au Japon, Jacques Glénat, joint ce vendredi au téléphone, n'a jamais rencontré Akira Toriyama. Mais il n'est pas le seul. Depuis ses débuts, le dessinateur est quasiment invisible, installé à plus de 300 km de Tokyo. Il fuit les photographes et les journalistes, se définit comme agoraphobe. Une de ses dernières photos connues remonte à... plus de vingt ans.

« Quand j'y réfléchis, je n'aime pas vraiment les gens, et sociabiliser est vraiment atroce. En dehors de ma famille, de mes amis, et de ceux qui sont liés à mon travail, je ne pense pas avoir envie de voir qui que ce soit », a-t-il confié lors d'une de ses rares interviews au Japon. Et s'il se dessine parfois dans ses BD, il se représente toujours le visage couvert d'un masque à gaz ou de chirurgie. « C'était un être assez particulier... C'est le cas pour beaucoup d'auteurs japonais. Mais lui était plus Japonais que Japonais », estime Jacques Glénat.

Il aurait dû être Grand prix d'Angoulême

Nous sommes en 2013. Le festival d'Angoulême vit une petite révolution. Pour la première fois, les auteurs accrédités sont appelés à voter pour le lauréat du Grand Prix à choisir dans une liste de seize auteurs reconnus. Cependant, l'académie des Grands prix, seule à décider auparavant, avait aussi son mot à dire.

Dengue

Lancement d'une campagne de sensibilisation destinée aux élèves

En vue de sensibiliser et de faire la lumière sur les effets de la dengue auprès des jeunes, une campagne de sensibilisation a été organisée vendredi à l'Institut Mahatma Gandhi à Moka. Les élèves des collèges et des écoles ont assisté à l'événement.

Les personnes concernées étaient le surintendant régional par intérim de la santé publique, Unité de contrôle des maladies transmissibles, le Dr Vencatasamy ; la

responsable scientifique de la Division de la biologie et du contrôle des vecteurs, Mme Ramdonee-Mosawa ; le directeur adjoint de la santé publique et de la sécurité alimentaire, M. Puttoo ; et le médecin hygiéniste, Unité des maladies non transmissibles, de la promotion de la santé et de la recherche, Dr Soobrayen Jhugroo.

L'objectif de la campagne est de donner aux jeunes et à la communauté dans son ensemble les connaissances et les outils



appropriés pour lutter contre la maladie. Les jeunes sont considérés comme des agents proactifs du changement et peuvent contribuer de manière significative à la création d'une société plus sûre et plus saine.

La dengue est une maladie tropicale également connue sous le nom de fièvre brisée. Elle est considérée comme l'une des infections arbovirales les plus graves dans le monde.

On sait qu'il infecte 50 à 100 millions de

personnes chaque année dans le monde, entraînant un demi-million d'hospitalisations et 12 500 à 25 000 décès.

Le premier cas de dengue a été signalé le 11 décembre 2023 à Maurice et à ce jour, 2 534 cas locaux et 7 cas importés ont été enregistrés. Le nombre de cas actifs s'élève à 491.

Le Président Macron veut sauver le «format Saint-Denis»

Emmanuel Macron se souvient que c'était la partie sur l'Ukraine qui avait donné son crédit à l'assemblée de chefs de parti lors de la première rencontre en août dernier.

Ils l'ont tous critiqué, mais ils étaient tous là. Avec l'Ukraine, Emmanuel Macron a sauvé son «format Saint-Denis», formulé désormais labellisé pour désigner la rencontre des chefs de parti autour du président de la République.

Il fallait bien revoir la situation internationale et la dramatisation de la menace russe pour cela. Chacun a dû faire un pas. Ceux qui avaient boycotté le précédent ren-

dez-vous ou qui avaient juré qu'on ne les y reprendrait plus ont dû admettre que, face à la guerre en Ukraine, la politique de la chaise vide aurait été une attitude politicienne.

Mais Emmanuel Macron, si désireux de jouer les chefs de campagne et de distribuer des mauvais points à ses adversaires - le RN plus que jamais, LFI encore un peu - a compris de son côté qu'il lui fallait aussi assumer son statut de président de tous les Français, qui l'oblige à ne pas faire le tri entre partis supposés respectables et partis supposés non républicains.

**Paris : évacuation de 400 migrants des quais de Seine à cause du risque de crue**

Quelque 400 migrants ont été délogés mercredi de leurs tentes sur les quais de Seine à Paris, en raison du risque de crue précise un arrêté préfectoral, dénoncé par des associations. «La préfecture de police de Paris vient de déposer un arrêté d'expulsion pour tous les quais de Seine intra-muros. Cela concerne près de 400 personnes. La chasse à l'homme pré-JO a commencé», s'insurge sur le réseau X l'association Utopia56, qui vient en aide aux exilés dans la rue.

L'arrêté préfectoral pris mercredi s'appuie sur le bulletin Vigicrues de la veille relatait que le niveau de La Seine est à la hausse depuis samedi soir et aura pour conséquence «l'arrivée d'ondes de crue se propageant à l'amont de Paris» qui se poursuivra avec «un maximum devant être

observé ce mercredi».

Les associations dénoncent un «nettoyage social»

Dans son arrêté, la préfecture estime à «environ 420» le nombre d'occupants installés «irrégulièrement» dans ces campements entre Pont-Marie et la gare d'Austerlitz. Aucune mise à l'abri n'est prévue, a dénoncé le collectif le Revers de la médaille, qui regroupe quelque 80 associations et ONG françaises, ainsi que des organisations canadiennes de défense des droits sociaux.

Depuis plusieurs mois, des associations dénoncent un «nettoyage social» de la région francilienne, progressivement vidée selon elles de ses populations les plus précaires vivant à la rue en vue des Jeux olympiques 2024. Les autorités font valoir de leur côté que 120 000 personnes sont hébergées chaque nuit au titre de l'urgence en Ile-de-France.



Après la Constitution, Emmanuel Macron veut inscrire l'IVG dans la Charte des droits européens

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, vendredi, Emmanuel Macron a présidé la cérémonie du scellement de la Constitution, dans laquelle est désormais mentionnée la liberté de recourir à l'interruption volontaire de grossesse (IVG). Le chef de l'État a confirmé sa volonté d'inscrire la "liberté de recourir" à l'avortement "dans la charte des droits fondamentaux de l'Union européenne".

À près le vote du Congrès, la cérémonie du scellement. Emmanuel Macron a présidé, vendredi 8 mars, la cérémonie du scellement de la Constitution française, dans laquelle est désormais mentionnée la liberté de recourir à l'interruption volontaire de grossesse (IVG).

À cette occasion, le chef de l'État a confirmé sa volonté d'inscrire la "liberté de recourir" à l'avortement "dans la charte des droits fondamentaux de l'Union européenne" où, selon lui, "plus rien n'est acquis et tout est à défendre".

"Nous mènerons ce combat sur notre continent, où les forces réactionnaires s'en prennent d'abord et toujours aux droits des

femmes avant de s'attaquer ensuite aux droits des minorités, de tous les opprimés, à toutes les libertés", a déclaré le chef de l'État lors de la cérémonie publique.

Auparavant, le ministre de la Justice Éric Dupond-Moretti avait apposé le sceau de la République sur la loi inscrivant l'IVG dans la Constitution française, votée à une écrasante majorité lundi par le Congrès.

Ce scellement officiel, devant plusieurs centaines de personnes venues assister à l'événement sous un soleil radieux, vient ponctuer "un long combat pour la liberté" émaillé "de larmes, de drames, de destins brisés", a rappelé Emmanuel Macron, saluant la mémoire des "combattantes" Simone Veil, Gisèle Halimi et Simone de Beauvoir, entre autres.

Combat pour que "ce droit devienne universel et effectif"

Le président de la République, qui s'était engagé il y a un an, jour pour jour, à constitutionnaliser l'IVG, a également évoqué plusieurs députées et sénatrices de gauche qui ont porté le texte au Parlement, notamment l'insoumise Mathilde Panot et l'écologiste Mélanie Vogel – que le Premier ministre Gabriel Attal n'avait pas citée au Congrès.



Ce dénouement n'est cependant "pas la fin d'une histoire", a estimé Emmanuel Macron, "tant que la promesse d'égalité n'est pas tenue pour l'humanité".

"Au-delà de l'Europe, nous nous battons pour que ce droit devienne universel et effectif", a-t-il promis, assurant que "nous ne trouverons le repos que lorsque cette promesse sera tenue partout dans le monde".

Après ce discours chaleureusement applaudi par la foule, la chanteuse Catherine Ringer a interprété une Marseillaise légèrement modifiée pour l'occasion à la dernière strophe : "Aux armes citoyens, citoyennes, marchons, chantons cette loi pure dans la Constitution."

Gaza :

Biden ordonne à l'armée américaine d'établir un port pour l'aide humanitaire

Ce port pourra accueillir de larges navires. La construction «prendra un certain nombre de semaines à planifier et exécuter», ont précisé les hauts responsables américains.

Dans son discours au Congrès sur l'état de l'Union prononcé jeudi 7 mars au soir, le président américain Joe Biden a ordonné à l'armée américaine de construire un port temporaire à Gaza afin d'acheminer davantage d'aide humanitaire dans le territoire palestinien assiégé par Israël. «Ce soir, j'ordonne aux forces armées américaines de conduire une mission d'urgence pour établir un port temporaire sur la côte de Gaza pouvant accueillir de grands navires transportant de la nourriture, de l'eau des médicaments et des abris provisoires», a-t-il indiqué. La réalisation de cet ouvrage ne nécessitera «aucun déploiement au sol de troupes américaines», a-t-il assuré.

La construction du port temporaire prendra plusieurs semaines et sera conduite en partenariat avec des «alliés» au sol, ainsi qu'avec l'ONU et des organisations humanitaires, avaient auparavant indiqué de hauts responsables américains. «L'élément principal sera une jetée temporaire», a expliqué un de ces responsables à des journalistes. Le port permettra l'arrivée dans la bande de Gaza de

l'équivalent de la capacité «de centaines de camions d'aide supplémentaire chaque jour». L'aide en question partira du port de Larnaca à Chypre. Israël a été informé de cette initiative et les États-Unis doivent travailler avec eux sur les questions de sécurité, selon les mêmes sources.

L'aide humanitaire «ne peut être une considération secondaire»

Le président américain a par ailleurs appelé le gouvernement israélien à «laisser entrer davantage d'aide humanitaire à Gaza», soulignant que l'aide humanitaire «ne peut être une considération secondaire ni une monnaie d'échange». La Maison-Blanche ne cache pas sa frustration grandissante vis-à-vis d'Israël qui assiège et bombarde le territoire depuis l'attaque sans précédent du Hamas, au pouvoir à Gaza depuis 2007. L'aide humanitaire soumise au feu vert israélien n'arrive qu'au compte-gouttes dans la bande de Gaza, plongée dans une grave crise humanitaire.

Le 7 octobre, des commandos du Hamas ont mené une attaque sans précédent en Israël qui a coûté la vie à au moins 1.160 personnes, selon un décompte de l'AFP réalisé à partir de données officielles. L'offensive israélienne menée en représailles a fait 30.800 morts dans la bande de Gaza, selon le ministère de la Santé israélien.



Hamas. D'après l'ONU, environ 2,2 millions habitants de Gaza sur un total de 2,4 millions sont menacés de famine tandis qu'environ 1,7 million de personnes ont été déplacées. Le porte-parole de l'ONU Stéphane Dujarric a salué l'annonce de la construction du port, tout en soulignant que la communauté internationale devait continuer à se concentrer sur l'augmentation de l'entrée et de la distribution d'aide «par voie terrestre».

La Chine prévoit de nouvelles lois pour assurer sa sécurité nationale

La Chine adoptera en 2024 de nouvelles lois relatives à la sécurité afin de "sauvegarder sa souveraineté", a indiqué vendredi un haut responsable, sur fond de volonté constante du président Xi Jinping d'éliminer toute menace à son pouvoir.

Le numéro trois du gouvernement communiste, Zhao Leji, a fait cette annonce à Pékin lors de l'actuelle session annuelle de l'Assemblée nationale populaire (ANP), dont il est le président du comité permanent - l'organe d'environ 170 membres qui rédige et vote les lois.

Dans sa présentation de l'agenda législatif pour l'année à venir, M. Zhao a promis vendredi que les législateurs travailleront entre autres à "sauvegarder résolument la souveraineté, la sécurité et les intérêts en matière de développement de la Chine".

"Afin de moderniser le système et la capacité de la Chine en matière de sécurité nationale", la Chine adoptera "une loi sur la gestion des urgences, une loi sur l'énergie, une loi sur l'énergie atomique et une loi sur la sécurité vis-à-vis des produits chimiques dangereux", a-t-il détaillé dans son discours.

L'ANP, dans les faits très dépendante du Parti commu-

niste au pouvoir, prévoit également de réviser "la loi sur l'éducation à la défense nationale et la loi sur la cybersécurité", a-t-il déclaré devant les députés.

Anti-espionnage

Zhao Leji n'a pas donné davantage de détails sur le contenu de ces nouvelles lois, ni sur la date précise de leur adoption.

La session annuelle du Parlement constitue chaque année début mars une occasion pour les médias, les observateurs et les Chinois ordinaires d'avoir un aperçu de la stratégie du gouvernement pour l'année à venir.

L'ANP doit également introduire et modifier des lois dans des domaines allant de la stabilité financière à la santé.

"L'éducation à la défense nationale et la cybersécurité sont des priorités évidentes pour les législateurs chinois", déclare à l'AFP Jean-Pierre Cabestan, professeur et expert en politique chinoise basé à Hong Kong.

"Ils veulent renforcer le cadre juridique dans ces domaines, cela fait partie des priorités de M. Xi."

L'année dernière, la Chine a approuvé une loi révisée contre l'espionnage qui élargit considérablement sa définition, donnant à Pékin plus de pouvoir que jamais pour punir ce qu'il

considère comme des menaces pour la sécurité nationale.

"Domaine prioritaire"

Une loi sur les secrets d'Etat adoptée en février a ajouté de nouvelles catégories d'informations sensibles, dont les "secrets de travail", c'est-à-dire des informations qui ne sont pas classées comme secrets d'Etat mais qui pourraient "entraver les activités normales des organes (de l'Etat) ou des unités de travail" si elles étaient divulguées.

"L'une des principales caractéristiques du travail parlementaire sous l'ère Xi Jinping (entamée fin 2012) est de mettre l'accent sur les lois relatives à la sécurité nationale", déclare à l'AFP Changhao Wei, fondateur du site internet NPC Observer, spécialisé dans le parlement chinois.

Il rappelle que plus d'une dizaine de textes législatifs sur la sécurité nationale ont été adoptés en Chine depuis 2014, notamment des lois sur la lutte antiterroriste, le renseignement ou encore la sécurité des données.

"Il y a eu un travail important pour mettre en place toute l'infrastructure légale nécessaire afin de sauvegarder la +sécurité nationale+", souligne Changhao Wei.

Sous Xi Jinping, "la sécurité nationale est un domaine prioritaire de la législation et le restera probablement dans un avenir proche".

Ioulia Navalnaïa appelle les Russes à s'opposer à Poutine lors de la présidentielle

Ioulia Navalnaïa a appelé mercredi les Russes à exprimer leur opposition à Vladimir Poutine le 17 mars, troisième et dernier jour de l'élection présidentielle qui doit voir l'actuel maître du Kremlin être réélu en l'absence de véritables candidats d'opposition.

Vous pouvez voter pour n'importe quel candidat à l'exception de Poutine, vous pouvez +gâcher+ votre bulletin de vote, vous pouvez écrire +Navalny+ en grosses lettres", a exhorté la veuve en exil de l'opposant Alexeï Navalny, dont les funérailles la semaine dernière à Moscou ont rassemblé plusieurs milliers de personnes.

"Nous devons nous rendre au bureau de vote le même jour et à la même heure, le 17 mars à midi", a-t-elle demandé dans une vidéo, qualifiant le prochain scrutin de "mascarade".

Ioulia Navalnaïa, comme ses deux enfants et une partie des alliés et collaborateurs de son mari, vit à l'étranger pour échapper à la répression du pouvoir.

"Nous pouvons venir voir et constater que nous sommes nombreux et forts" contre "la guerre, la corruption et le non-droit", a-t-elle encore fait valoir face caméra, le regard droit et déterminé.

Son mari, Alexeï Navalny, avait lancé cette idée début février dans l'une de ses dernières prises de parole avant sa mort,

estimant depuis sa prison que "cela pourrait être une démonstration puissante de l'état d'esprit du pays".

Selon Ioulia Navalnaïa, qui a promis de poursuivre le combat de son mari, "c'est une action très simple et sûre. Elle ne peut pas être interdite" par les autorités, a-t-elle dit.

Car les manifestations classiques contre le pouvoir sont sévèrement réprimées en Russie.

"Espoir"

"À côté de vous, il y a probablement beaucoup de gens qui sont contre Poutine et contre la guerre. Et si nous venons en même temps, notre voix contre Poutine résonnera beaucoup plus fort", a-t-elle encore lancé.

Ioulia Navalnaïa a fustigé "le culte du passé, de la guerre, des missiles et des meurtres ignobles" défendu, selon elle, par le Kremlin, face à "l'amour, le soutien et la foi en l'avenir" qu'elle entend relayer.

Emprisonné début 2021, Alexeï Navalny, un avocat de formation, dénonçait sans relâche la répression et la corruption des élites russes et critiquait, depuis sa cellule, l'assaut du Kremlin contre l'Ukraine.

De son côté, le Kremlin assure que les Russes sont largement "unis" derrière Vladimir Poutine qui doit être réélu sans opposition lors du scrutin prévu du 15 au 17 mars.

S'il l'emporte, l'actuel président russe



restera au pouvoir au moins jusqu'en 2030, soit trois décennies après son arrivée au Kremlin pour remplacer Boris Eltsine, alors affaibli par la maladie.

Mercredi, le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov, a assuré que les autorités organisent dans quelques jours "le type d'élections que notre peuple souhaite".

"Nous ne tolérerons plus les critiques envers notre démocratie", a-t-il encore lâché.

Ioulia Navalnaïa, elle, a par ailleurs remercié mercredi les milliers de sympathisants qui ont rendu hommage à son mari vendredi dernier, lors des funérailles organisées dans le sud-est de Moscou, puis pen-

dant le week-end, défilant en nombre devant sa tombe, ensevelie sous les fleurs.

Le jour de ses obsèques, le Kremlin avait pourtant mis en garde contre toute manifestation "non autorisée", ce qui n'avait pas empêché la foule de scandaler "Non à la guerre !" ou encore "Nous ne pardonnerons pas !".

"Ces images sont empreintes non seulement de chagrin et de tristesse, mais aussi d'espérance", a souligné Mme Navalnaïa, saluant les personnes "les plus courageuses, les plus honnêtes de notre pays".

"Nous sommes nombreux et tant que nous sommes ensemble, rien n'est fini", a-t-elle affirmé.

Le gouvernement canadien poursuivi en justice pour ses exportations d'armes vers Israël

Ailleurs dans le monde, des procédures judiciaires similaires ont également été intentées.

Une coalition d'avocats et des citoyens d'origine palestinienne a annoncé mardi avoir déposé une plainte contre le gouvernement canadien de Justin Trudeau pour suspendre ses exportations d'armes vers Israël.

La plainte a été déposée devant la Cour fédérale par l'ONG d'avocats Canadian Lawyers for International Human Rights (CLAIHR), plusieurs citoyens d'origine palestinienne et l'organisation palestinienne de défense des droits de l'homme Al-Haq. Ils visent la ministre canadienne des Affaires étrangères, Mélanie Joly, et le ministre de la Justice, Arif Virani.

Accusant le pays de violer le droit international et son droit interne sur les exportations d'armes, les plaignants souhaitent obtenir une ordonnance pour « mettre un terme aux exportations d'armes immorales

et illégales du Canada vers Israël », selon un communiqué de l'ONG CLAIHR. Ailleurs dans le monde, des procédures judiciaires similaires ont également été intentées.

Mi-février, un tribunal néerlandais de La Haye a ordonné aux Pays-Bas d'arrêter l'exportation de pièces de F-35 à Israël, jugeant qu'il existait « un risque évident que de graves violations du droit humanitaire de la guerre soient commises dans la bande de Gaza » avec les avions de combat F-35 israéliens.

En février également, la justice britannique a rejeté un recours visant à suspendre les exportations d'armes britanniques vers Israël. La ministre canadienne des Affaires étrangères Mélanie Joly a par ailleurs annoncé dans un communiqué mardi qu'elle allait se rendre en Israël, à Jérusalem et en Cisjordanie du 10 au 13 mars.

Ce voyage a notamment pour but de souligner « la nécessité d'accroître l'aide



humanitaire essentielle à Gaza » et de discuter « des mesures nécessaires pour aider à établir les bases d'une paix et d'une sécurité durables ».

L'offensive israélienne a fait au moins 30.631 morts dans la bande de Gaza, en majorité des civils, a indiqué mardi le ministère de la Santé du Hamas.

Corse : création d'un parti nationaliste «identitaire»

Un nouveau parti politique nationaliste a vu le jour samedi à Ajaccio. Sous le nom de Mossa Palatina, il se revendique «autonomiste», «identitaire» et «conservateur» avec pour «ennemi» l'islamisme. Souhaitant se démarquer d'un nationalisme corse qu'il accuse d'être «perverti par la gauche», le chef de file de ce nouveau parti, Nicolas Battini, docteur en langue et culture corse âgé de 30 ans, a assuré samedi au palais des congrès d'Ajaccio devant plus de 400 personnes que Mossa Palatina voulait combattre un «ennemi tricéphale» : «le jacobinisme», «le wokisme» et «l'islamisme».

Le wokisme est un terme anglais emprunté aux luttes afro-américaines, qui revendentiquent de rester éveillé pour lutter contre les injustices et les inégalités. Le terme est critiqué par des mouvements conservateurs qui y voient eux un excès de militantisme des minorités. «Nous revendiquons le droit de critiquer l'islam et d'en refuser l'importation massive chez

nous», a martelé Nicolas Battini qui a été condamné en 2016 à huit années de prison pour un attentat contre la sous-préfecture de Corte (Haute-Corse) en avril 2012.

Ancien responsable du pôle idées du parti autonomiste de Gilles Simeoni, Femu a Corsica, il a quitté cette formation pour fonder en 2021 son association culturelle Palatinu dont découle aujourd'hui son parti. Pour le moment, «c'est simplement un collectif qui surfe sur la mouvance d'extrême droite», «essentiellement sur les réseaux sociaux» mais qui n'a «aucun poids politique réel dans le champ politique actuel» en Corse, a indiqué à l'AFP le politologue Thierry Dominici, spécialiste des mouvements nationalistes qui décrit une idéologie «masculiniste et plutôt passéeiste».

«Il y a toujours eu des nationalistes de droite, notamment des petits groupes indépendantistes très à droite, mais ils étaient globalement très minoritaires et beaucoup ont essayé de se structurer et peu ont réussi», a expliqué de son côté à l'AFP le politologue André Fazi. Ce nouveau parti, qui se revendique «autonomiste» et «contre la vio-



lence politique», s'inscrit «dans la grande famille de la droite radicale», a-t-il ajouté.

C'est le cinquième parti nationaliste en Corse après l'autonomiste Femu a Corsica, majoritaire à l'Assemblée de Corse, l'autonomiste d'opposition Parti de la Nation corse (PNC), l'indépendantiste Core in Fronto et l'indépendantiste récemment créé de Nazione, issu de Corsica Libera. S'il n'y a pas d'élus d'extrême droite à l'Assemblée de Corse, Marine Le Pen est arrivée devant Emmanuel Macron au second tour de la présidentielle en 2022 en Corse, avec 58,08% des voix.

La curcumine : un antioxydant et un anti-inflammatoire très puissant



Le curcuma est une épice très populaire, mais connaissez-vous la curcumine, son principe actif principal? De nombreuses études ont démontré que ce composé naturel est un puissant antioxydant et qu'il possède des propriétés anti-inflammatoires.

Qu'est-ce que la curcumine?

La curcumine (ou diféryloyl-méthane) est le pigment principal du curcuma : c'est elle qui lui confère sa couleur jaune/orangée. Le curcuma est lui-même une épice issue du rhizome d'une plante herbacée. Originaire notamment de l'Inde, du Bangladesh et du Sri Lanka, le curcuma entre dans la composition de nombreux mélanges d'épices, comme le curry, le ras-el-hanout, le colombo et l'amok et il

est très apprécié de l'Ayurveda, la médecine indienne traditionnelle. Les vertus de cette épice trouvent essentiellement leur source dans son principe actif majoritaire : la curcumine.

Les bienfaits de la curcumine

Le rhizome du curcuma contient de nombreuses substances actives, que l'on regroupe sous le nom de curcuminoïdes. Parmi elles, c'est la curcumine qui prédomine puisqu'elle constitue près de 90% de ces composés.

La curcumine est exceptionnellement riche en substances antioxydantes, efficaces pour lutter contre les radicaux libres responsables du vieillissement cellulaire. En plus d'être un antioxydant très puissant, la curcumine possède des propriétés antibactériennes, anti-inflammatoires

NOTICE UNDER SECTION 311 OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that the company "GreenWish Capital (Mauritius) Ltd", holder of a Global Business Licence and having its registered office at Appavoo Business Centre, 29bis, Mère Barthélémy Street, 11324 Port Louis, Republic of Mauritius, is on this 6th March 2024 applying to the Registrar of Companies to be removed from the register of companies under section 309 (1) (d) of the Companies Act 2001.

Notice is hereby also given that the company has ceased to carry business, has discharged in full its liabilities to all known creditors, and has distributed its surplus assets in accordance with the Companies Act 2001.

Any objection to the removal of the Company under section 312 of the Companies Act 2001 is to be made in writing to the Registrar of Companies by not later than 28 days from the date of the notice.

Dated this 6th March 2024.

HLB Global Business (Mauritius) Ltd
Secretary

NOTICE UNDER SECTION 311 (2) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that Genci Ltd, a domestic company, having its registered office at Coastal Road, Pointes aux Cannoniers, Mauritius is to be removed from the Register of Companies under Section 309 (1) (d) of the Companies Act 2001.

The Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all its known creditors and has distributed its surplus assets in accordance with its constitution and the Companies Act 2001.

Any objection to the removal under section 313 of the Companies Act 2001 shall be made to the Registrar of Companies within 28 days of the date of this notice.

The Director

February 29, 2024

NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that Mr. Ballchand Jagdish, (Brn. I23005043) will apply to the District Council of Grand Port for a Building and Land Use Permit for the "CONVERSION OF AN EXISTING RESIDENTIAL AT GROUND AND FIRST FLOORS INTO TOURIST RESIDENCE AT LES MARRES, CARREAU ESNOUF".

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 11th of March 2024

et antiseptiques.

Parmi ses principales propriétés, la curcumine :

- prévient efficacement le cancer
- apaise les douleurs articulaires, les rhumatismes et l'arthrite
- stimule le système immunitaire
- soulage les troubles de la digestion et les ulcères de l'estomac
- permet de faire baisser le taux de cholestérol
- peut aider à soigner les rhumes, la grippe et la toux

Des études ont également démontré que la curcumine serait bénéfique pour la mémoire et efficace pour la prévention et le traitement de la maladie d'Alzheimer.

Outre la curcumine, il y a encore d'autres épices avec des avantages psychiques et physiques pour la santé comme par exemple le romarin ou la cannelle. Vous trouvez plus d'informations sur celles-ci et sur d'autres arômes et condiments dans ce guide des épices de laurak-ent.fr en ligne.

Comment consommer la curcumine?

La curcumine peut être consommée dans un but préventif ou dans un objectif thérapeutique (avec un dosage plus conséquent), comme par exemple pour soulager des douleurs inflammatoires.

Il est important de choisir de l'extrait de curcuma concentrée à 95% afin de bénéficier d'une biodisponibilité optimale. De plus, afin de favoriser son assimilation il convient de l'associer avec du poivre : la piperine (le principe actif du poivre) augmente considérablement l'efficacité de la curcumine et favorisent son absorption par l'intestin.

Soulignons que les traitements anti-coagulants ne sont pas compatibles avec la consommation de curcumine. Si vous avez le moindre doute, il est impératif d'en parler à des professionnels de santé avant d'entreprendre une cure de curcumine.

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION NOTICE FOR PERMISSION FOR LANDUSE

Take notice that MOVILLA LODGE LIMITED will apply to the DISTRICT COUNCIL GRAND PORT for a Building and Land Use Permit for ERECTION OF A STONE WALL OF 1.8m HIGH ALONG ROAD BOUCHON & PROPOSED CONSTRUCTION OF A GROUND +2 BUILDING COMPRISING OF 7 UNITS FOR TOURISM ACCOMODATION at Mahebourg.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge in writing to the above- named Council within 15 days from the date of this publication.

PLANTATION & RURAL WORKERS COOPERATIVE CREDIT UNION LTD
8, Louis Victor de la Faye Street,
PORT-LOUIS
Tel: 210-9299
Reg. No: 878

NOTICE OF ANNUAL GENERAL MEETING

To all members of the Society,
You are kindly invited to attend the Annual General Meeting of the above-named Society which will be held on Saturday 30th March 2024 at 10.00 a.m. at the seat of the Society, 8, Louis Victor de la Faye Street, Port-Louis.

Agenda: Welcome address by :
 (a) President, (b) Representative of Ministry of Cooperatives
 2. Reading and approval of minutes of previous AGM
 3. Matters arising out of minutes
 4. President's Report
 5. Consideration and approval of the Final Accounts and Balance Sheet for the Financial year ending 30th June 2023
 6. Approval of Estimates for 2024/2025
 7. Appointment of Auditor
 8. Appointment of Internal Controller 2024/2025
 9. Election of 3 Board of Directors
 10. A.O.B.

N.B: Members wishing to stand as candidates are kindly requested to send their letters of candidature to the Secretary on or before Friday 22nd March, 2024 at latest 2 p.m. on the above address. In case of lack of quorum, the AGM will be held on Saturday 13th April 2024 at the same time, same place and with the same agenda.

B.C. Baumy,
Secretary
7th March 2024

NOTICE UNDER SECTION 309 (1) (D) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that HAPPIERS COVE LTD, a Domestic Company Licence and having its Registered Office at 53, Morcellement Blueprint, Union Park, Grand Port, is applying to the Registrar of Companies for the removal of the Company from the Register under Section 309 (1) (d) of the Companies Act 2001.

The Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all its known creditors and has distributed its surplus assets in accordance with the Companies Act 2001.

Any objection to the removal under Section 312 of the Companies Act 2001 is to be made in writing to the Registrar of Companies not later than 28 days as from the date of publication of this notice.

Date: 09.03.2024
Director

PREMIER LEAGUE

Manchester United 2 Everton 0

Un match terne et trois points pour les Red Devils

Deux pénalités en première mi-temps ont suffi à Manchester United pour remporter une victoire 2-0 contre Everton en Premier League à Old Trafford. Alejandro Garnacho a remporté les deux penalty.

Bruno Fernandes a marqué le premier, avec 12 minutes au compteur avant que Marcus Rashford ne double l'avantage à la 36e minute. Le résultat laisse United à trois points des Spurs en cinquième position et à huit points d'Aston Villa en quatrième position.

Everton a payé le penalty à Old Trafford alors que Manchester United a converti deux tirs au but en première mi-temps dans une confortable victoire 2-0 qui a condamné les visiteurs à un 11e match de Premier League sans victoire.

L'équipe d'Erik ten Hag a fortement rebondi après sa défaite 3-1 contre son rival du derby, Manchester City, la semaine dernière, avec Bruno Fernandes (12') et Marcus Rashford (36') convertissant les penalty alors que United réduisait l'écart sur Tottenham, cinquième, à trois points.

Everton de Sean Dyche a bénéficié de beaucoup de possession sans fournir aucune sorte d'avantage clinique, et était son propre pire ennemi alors que James Tarkowski a abattu Alejandro Garnacho pour concéder le premier penalty avant que Ben Godfrey ne fasse de même avec un autre défi peu judicieux sur l'ailier livewire



de United.

Les visiteurs n'ont gagné qu'une seule fois à Old Trafford en 31 matches de championnat et restent cinquièmes du classement, cinq points d'avance sur Luton, troisième en partant du bas, qui a disputé deux matchs de moins.

United accueillera ensuite son féroce rival Liverpool en quarts de finale de la FA Cup dimanche prochain, tandis qu'Everton aura une pause de trois semaines pour se regrouper avant de viser une insaisissable première victoire en championnat de l'anée à Bournemouth le 30 mars.

L'équipe d'Erik ten Hag croit toujours

pouvoir faire appel à Tottenham et Aston Villa pour terminer aux places de l'UEFA Champions League, mais est-ce un objectif réaliste ?

"Je pense que Manchester United doit mettre de côté les victoires et espérer que les équipes au-dessus d'eux commenceront à perdre des points", a déclaré l'ancien défenseur de United Rio Ferdinand sur TNT Sports avant la rencontre de Villa avec les Spurs dimanche après-midi.

"United s'est malheureusement mis dans cette position et va devoir compter sur d'autres personnes pour avoir une chance de se qualifier pour la Ligue des Champions."

L'ancien coéquipier de Ferdinand à United, Wayne Rooney, estime qu'ils font face à une lutte difficile car ils sont trop ouverts dans les matches après avoir apparemment fait face à 134 tirs lors de leurs six derniers matchs.

"Je ne pense pas que Manchester United figurera parmi les quatre premiers", a déclaré Rooney. "Ils doivent presque gagner tous les matchs, et ils sont très incohérents. Je ne les vois pas gagner tous les matchs.

"Je pense que ça va être très difficile. Il est trop facile pour les équipes de se procurer des opportunités contre elles."

Alejandro Garnacho (Manchester United)

Garnacho a marqué le but de la saison contre Everton avec un superbe coup de pied au-dessus de Goodison Park lors d'une victoire 3-0 de United, et a encore une fois fourni les moments décisifs à Old Trafford en gagnant à son équipe deux pénalités en première mi-temps qui ont fourni la plate-forme pour un succès confortable à domicile.

"Je pense qu'il est vraiment important de gagner le match", a déclaré l'ailier argentin sur TNT Sports après avoir aidé son équipe à se rapprocher à huit points d'Aston Villa, quatrième. "Nous voulons participer à la Ligue des Champions (de l'UEFA), donc nous sommes très heureux. Désormais, chaque match est une finale. Nous sommes Manchester United. Nous devons gagner chaque match."

Arsenal 2 Brentford 1

Les Gunners à la manière d'un champion

Un vainqueur tardif spectaculaire de Kai Havertz a donné à Arsenal une victoire 2-1 sur Brentford au stade Etihad. Il semblait que les espoirs de titre des Gunners allaient subir un coup dur avec un match nul, mais Havertz est intervenu tardivement pour terminer un bon mouvement d'équipe qui a donné à Arsenal une victoire cruciale. Alors que Liverpool et Manchester City s'affrontaient à Anfield dimanche, Arsenal avait besoin de la victoire.

Un vainqueur à la 86e minute de Kai Havertz a valu à Arsenal trois énormes points dans sa tentative de remporter le titre en battant Brentford 2-1.

Havertz a guidé une tête tardive sur un centre de Ben White pour régler un match énervé qu'Arsenal avait dominé.

Une tête de Declan Rice a donné à Arsenal une avance rapide, mais il a été effacé après une erreur d'Aaron Ramsdale dans le temps additionnel de la première mi-temps. Yoan Wissa a aveuglé Ramsdale pour charger un dégagement et l'envoyer dans le filet.

Ramsdale s'est racheté en seconde période avec deux beaux arrêts d'Ivan Toney et James Collins, tandis que Rice frappait la barre transversale alors qu'Arsenal cherchait un but gagnant.

L'intervention tardive de Havertz a permis à Arsenal de remporter huit victoires consécutives en Premier League. Ils occupent désormais la première place du classement, avec leur prochain match de championnat à l'Etihad contre leur rival en titre, Manchester City.

On a beaucoup parlé des manifestations

d'émotion des joueurs d'Arsenal, cette saison et la dernière, alors qu'ils tentent de ramener le titre au club après deux décennies.

Qu'il s'agisse de célébrations endiablées des buts bien avant que la victoire ne soit dans le sac, ou d'emprunt d'appareils photo pour célébrer quand elle l'est, il y a une énergie presque fébrile qui anime cette série actuelle de huit victoires. Cela semble être un hybride de la vitalité juvénile de

l'équipe et du manager et d'un public local qui réclame la fin de la sécheresse du titre. Beaucoup ont souligné que cela faisait partie de la perte d'Arsenal lors de la saison dernière ; cette fois-ci, pourraient-ils faire en sorte que cela joue en leur faveur ? Une étape énorme dans le défi du titre les attend ensuite lors de leur visite à Manchester City. À un moment similaire la saison dernière, Arsenal, à plat, n'a pas pu mettre un gant sur City à l'Etihad. Cette fois-ci, leur

approche frénétique et survoltée pourrait – avec un élément d'application contrôlée – donner lieu à quelque chose de plus positif.

MARTIN ODEGAARD (ARSENAL)

Dans la poche entre le milieu de terrain et la défense de Brentford, Odegaard a fait ce qu'il voulait. Son utilisation adroite du ballon, déplacé rapidement de gauche à droite et d'avant en arrière, a épuisé Brentford au cours du match.

Bournemouth 2 Sheffield United 2

Les Blades ont failli causer une grosse surprise

L'égalisation d'Enes Unal dans les arrêts de jeu a sauvé un point pour Bournemouth et a refusé à Sheffield United trois points précieux dans sa lutte pour la survie de la Premier League.

L'international turc de 26 ans, prêté par Getafe, a marqué son premier but pour le club dès la première minute du temps additionnel, quelques instants après avoir repoussé une tête provenant d'une position similaire sur la ligne.

Le but a été dur pour Sheffield United, qui s'était bien amélioré depuis la défaite cuisante de lundi à domicile contre Arsenal et menait 2-0 jusqu'à la 74e minute au Vitality Stadium.

Gustavo Hamer a ouvert le score en première mi-temps après que le gardien de Bournemouth Neto ait paré le tir bas de Jayden Bogle sur son chemin, son but intervenant 13 minutes après que Dominic Solanke ait inscrit un penalty précoce pour les Cherries.

Solanke a remporté le penalty après avoir été rattrapé tardivement par Tom Davies, mais a glissé dans l'élan, le ballon passant haut au-dessus de la barre transversale après avoir touché le pied d'appui de l'attaquant.

Les visiteurs ont obtenu un deuxième but au milieu de la deuxième période lorsque Neto a décoché un corner dans le dos de Solanke et que le ballon est tombé sur la trajectoire de Jack Robinson, dont le tir à bout portant a touché l'intérieur du poteau alors qu'il franchissait la ligne..

Solanke s'est vu refuser un but par l'arbitre assistant vidéo après avoir manipulé le ballon à la limite de la surface des six mètres, et la tête emphatique de Dango Ouattara a donné de l'espoir aux Cherries avant qu'Unal ne termine la riposte.



Ce point élève Sheffield United au-dessus de ses compatriotes Burnley dans la zone de relégation, mais ils restent à 10 points de Nottingham Forest, 17e.

"Il y a des émotions mitigées", a déclaré le patron des Blades, Chris Wilder, à la BBC Match of the Day. "Les joueurs mettaient des corps partout."

"Nous avons tous dû nous lever. Cela a été l'une des semaines les plus difficiles que nous ayons connues dans le football après ce qui s'est passé lundi soir."

"Nous sommes au plus bas. Nous apprécierons cela [mais] je ne saute pas à travers des cerceaux et aucune médaille n'est remise pour être au plus bas."

Après-midi mouvementé pour Bournemouth et Solanke

Solanke a connu une campagne exceptionnelle devant le but cette saison, mais cela semblait être un jour à oublier pour l'attaquant et son équipe jusqu'à l'égalisation au dernier souffle d'Unal.

L'ancien leader de Chelsea et de Liverpool est entré dans le match en cherchant à égaler le record de Joshua King à

Bournemouth de 16 buts en Premier League en une seule campagne, mais après avoir valu à son équipe un penalty précoce, l'attaquant a perdu pied au moment crucial.

Solanke pensait avoir retiré un but aux Cherries après que les visiteurs n'aient pas réussi à dégager le tir plein d'espoir de Ouattara depuis le bord de la surface, mais l'arbitre assistant vidéo a statué que l'attaquant avait manipulé le ballon lors de la préparation et a refusé sa clôture. -finition de gamme.

Les supporters de Bournemouth, qui avaient vu Antoine Semenyo, Ryan Christie et Milos Kerkez se rapprocher en première mi-temps, auraient pu être pardonnés d'avoir abandonné tout espoir à ce stade – mais l'équipe d'Andoni Iraola avait d'autres idées.

Le remplaçant à la mi-temps, Ouattara, s'est hissé le plus haut pour rentrer chez lui au premier poteau et organiser une finale effrénée, avant qu'Unal n'ouvre son compte pour le club à la fin d'une période de pression soutenue des Cherries.

Luis Sinisterra a failli arracher les trois

points à Bournemouth – qui a enregistré 32 tirs au cours des 90 minutes – mais son tir du pied gauche s'est échappé du deuxième poteau.

Points positifs pour Blades malgré un nivellement tardif

Wilder avait déclaré avant le match qu'il restait "encore un peu de vie" dans son équipe assiégée malgré sa position périlleuse au bas de la Premier League - et les Blades ont certainement livré une performance animée sur la côte sud.

Sans surprise, compte tenu de l'humiliation 6-0 de lundi à domicile contre Arsenal, les visiteurs semblaient manquer de confiance dès le début alors que Bournemouth démarrait du bon pied.

Cependant, le penalty raté de Solanke a semblé insuffler une nouvelle vie aux hommes de Wilder, qui ont été récompensés pour leurs efforts lorsque Hamer a battu Neto pour son troisième but en Premier League.

Sheffield United avait encaissé 18 buts lors de ses cinq matches de haut niveau précédents, mais s'est défendu résolument en première mi-temps, le gardien Ivo Grbic réalisant des arrêts intelligents de Semenyo et Kerkez.

Ils semblaient sur la bonne voie pour trois points précieux après que Robinson ait profité du manque de concentration de Neto pour doubler leur avantage, mais c'était un trafic à sens unique après que Ouattara ait réduit de moitié l'écart à un peu plus d'un quart d'heure du temps réglementaire.

La défense des visiteurs a été violée une deuxième fois par Unal, mais Wilder sera encouragé par la performance de son équipe alors qu'il se prépare à rencontrer le propriétaire du club, le prince Abdallah, à Riyad la semaine prochaine.

Wolverhampton 2 Fulham 1

Une victoire méritée pour les Wolves

Les loups ont donné un coup de pouce à leurs espoirs de jouer au football européen la saison prochaine en battant Fulham pour se hisser au huitième rang de la Premier League.

Ryan Ait-Nouri a ouvert le score au début de la seconde période, convertissant le retrait de Toti Gomes après que Fulham n'ait pas réussi à gérer correctement un coup franc en profondeur.

Il y avait plus qu'un soupçon de chance dans le deuxième lorsque le tir de Nelson Semedo a dévié fortement Tom Cairney pour laisser le gardien de Fulham Bernd Leno impuissant.

Alex Iwobi a reculé profondément dans le temps additionnel avec une finition improvisée intelligente, mais il y avait à peine le temps pour que le jeu reprenne alors que les Wolves tenaient bon.

La victoire de Gary O'Neil était d'autant plus impressionnante qu'ils ont perdu Jean-Ricner Bellegarde et Pedro Neto sur blessure en première mi-temps.

Pendant ce temps, Fulham a regretté les occasions manquées, après avoir dominé la première mi-temps, avec Harry Wilson tirant large avec seulement le gardien de but à battre et Tosin Adarabioyo frappant un tir contre la barre alors qu'il n'était pas marqué, à huit mètres.

Les loups ont changé d'équipe après la pause, mettant rapidement l'équipe de Marco Silva sous pression avec un pressing haut agressif, mené par l'impressionnant Mario Lemina.

Ils ont réussi à ralentir légèrement après avoir pris deux avances et bien qu'ils aient réussi à garder les visiteurs silencieux pour la plupart, le gardien Jose Sa a dû refuser Joao Palhinha avant que Max Kilman ne dirige l'effort de suivi de Rodrigo Muniz sur la ligne.

L'ancien ailier des Wolves Adama Traoré a également eu un tir féroce repoussé par Sa alors que le mauvais bilan

de Fulham à Molineux se poursuivait.

Le but d'Iwobi était le premier en cinq visites sur le terrain et il faut remonter à mars 1985 pour leur dernière victoire contre les Wolves, une série de 18 matchs en championnat et en coupe.

Les blessures s'accumulent mais les loups continuent de se battre

Avec les attaquants Hwang Hee-chan et Matheus Cunha déjà absents et le défenseur central Craig Dawson absent en raison d'un problème à l'aine, la dernière chose dont les Wolves avaient besoin était de nouvelles blessures.

Perdre Bellegarde dans les 10 premières minutes a été un coup dur, mais l'homme vedette Neto a ensuite sprinté pour se rendre à la ligne d'arrivée peu avant la mi-temps.

Fulham avait bien profité du meilleur des 45 premières minutes et, avec le départ de Neto, la principale menace offensive des Wolves semblait également être la même.

Cependant, les hôtes sont sortis avec une vigueur renouvelée en seconde période et ont été récompensés par le but d'Ait-Nouri.

La confiance était en place et Joao Gomes a brillamment réussi à lancer Semedo avec un coup en arrière pour le deuxième, qui s'est finalement soldé par un but contre son camp de Cairney.

"Aujourd'hui, c'était juste du travail acharné, du courage et de l'unité", a déclaré O'Neil au Match du jour de la BBC.

"Nous avons eu tellement de choses contre nous récemment avec des blessures dans la moitié supérieure du terrain. Pour perdre à nouveau deux attaquants aujourd'hui, il nous suffisait de trouver un moyen.

"Les joueurs ont été à fond à la fin. Un effort incroyable de la part d'un groupe qui continue."

Il y a eu une étrange frayeur alors que Fulham poussait pour revenir dans le match, mais les Wolves se sont largement défendus solidement alors qu'ils remportaient une victoire qui était pleinement méritée grâce à leur performance en seconde période.



ment défendus solidement alors qu'ils remportaient une victoire qui était pleinement méritée grâce à leur performance en seconde période.

O'Neil et son équipe disputeront un quart de finale de la FA Cup à domicile contre Coventry le week-end prochain et espèrent que leurs problèmes de blessures se seront résolus avant leur prochain match de championnat, contre Aston Villa le 30 mars. "Le football européen, vu où nous étions au début de la saison et les blessures que nous avons subies, serait l'exploit le plus ridicule", a ajouté O'Neil. "Voyons ce que nous pouvons faire et continuer à surprendre les gens."

Occasion manquée pour Fulham

Après des victoires consécutives en Premier League contre Manchester United et Brighton, Fulham a eu une glorieuse opportunité d'en faire trois de suite pour la première fois cette saison.

Ils ont semblé en forme au cours des 45 premières minutes, limitant les Wolves à un seul tir tout en créant un certain nombre de bonnes occasions.

Mais les cinq premières minutes bâclées de la seconde mi-temps ont complètement changé la dynamique du match.

Les loups ont réussi à reprendre possession de la moitié de terrain de Fulham à plusieurs reprises de suite et c'est ce qui a conduit au premier but.